

Complemento al informe del Pleno del CC del PC de México.

Según el Machete el camarada Browder dijo “Con este Pleno el Partido Comunista de México alcanza su mayoría de edad y se coloca, entre el grupo de los mejores Partidos Comunistas del Mundo. [este párrafo está marcado a mano desde lado izquierdo. – NE.]

Fue la intervención de Valentín Campa¹⁵⁰⁰ la que orientó en forma definitiva al Pleno.

En el suplemento del Machete del día 11 de julio en el cual se hace la información del Pleno hay una sección de chistes sobre el pleno que le quita seriedad al mismo.

Original escrito a máquina, en español.
495–108–194, P. 9–11

* * *

FRAGMENTOS DEL DISCURSO DE HERNÁN LABORDE EN DEL PLENO DEL CC DEL PARTIDO COMUNISTA DE MÉXICO, JUNIO DE 1937.

El Buró Político ha considerado que la tarea más urgente del Partido es ahora la lucha por la unidad de la CTM, bajo el lema de "UNIDAD A TODA COSTA".

La división de la CTM ha permitido que en las elecciones internas del PNR elementos políticos eliminaran algunas candidaturas obreras.

La división impidió una ayuda vigorosa de las masas populares y particularmente del proletariado a la huelga petrolera. La presión del imperialismo fue un factor importante en el resultado desfavorable de la huelga.

El Gobierno ha decretado la nacionalización completa de los ferrocarriles

¹⁵⁰⁰ Valentín Salazar Campa (1904–1999). Miembro del PC de México (1927) y del CC del PCM (1928), del BP del PCM (1929), secretario sindical del PCM (1929). Junto con H. Laborde y R. Carrillo estuvo en contra de la organización del asesinato de L. Trotsky por parte del PCM; fue separado del trabajo en el Secretariado del CC del PCM y expulsado del BP del CC por el Pleno del CC por «política sectaria y oportunista» (12.1939). En el I Congreso Extraordinario del Partido fue expulsado del PCM (1940).